



梅雨時期に入り、晴れたり、雨が降ったり、カミナリが鳴ったり...はっきりしないお天気が続いており、衣服の調節に悩む日々ではないでしょうか？6月は体調を崩してしまう子どもが多かったです、少しずつ落ち着いて、元気いっぱい過ごしています。今月も感染症や夏風邪にも気を付けながら、無理せず楽しく生活していきたいです!!最近はお友達にも興味を持ち、「〇〇くんはどこにいる？」と聞くと、指を指して教えてくれたり、「〇〇ちゃん!」と呼んでいたり、仲良く遊ぶ姿も見られます♡日々、うさぎ組さんの成長が感じられて嬉しいです😊7月もどんな姿が見られるか楽しみです♪これから活動量も増え、体力も消耗しやすくなります。子ども達一人ひとりの様子に気を配り、水分補給も十分に摂りながら、楽しく過ごしていきたいです。7月は、プール遊び等、沢山体を動かして、夏ならではの遊びも楽しんでいきたいです!!!



7月の予定

4日(火) ... 身体測定
 7日(金) ... 誕生会・七夕会
 8日(土) ... 弁当の日
 22日(土) ... 夕涼み会・弁当の日 (12時半降園)
 布団の持ち帰り日...7日(金)、8日(土)
 21日(土)
 ※避難訓練の日時は未定です。

夕涼み会 があります~

- * 7月22日(土)に夏のイベント
- * 夕涼み会があります
- * 盆踊り、ゲーム、夜店など...
- * 今年も楽しい内容を考えています!
- * ぜひ皆さんで参加して、
- * 夏の思い出をつくりましょう😊
- * ※詳細は後日お知らせします。



うさぎ組さんの様子

手洗い始めました ☺☺☺
 おやつや給食の前に手洗いをしています。みんな「エア-手洗いをしていたので、意欲的に行っています!手洗いが大好きで、手を洗い終わっても「もう一回やる!!」というような表情で、列に並びなおす子もいます(笑)

トイレトレーニング
 大きいお友達にはトイレトレーニングを始めた子もいます。トイレでおしっこが出来たら、一緒に喜びます♪お部屋に戻ると「でたよ!!」と大きな声で報告してくれます♡小さいお友達もトイレをのぞいて気になるようです☺



起きてー!!!! お返事ハイ!!

午睡明けは、なかなか起きられない子ども達もいます。そんな時は先に起きたお友達に「〇〇君のこと起こして!」という、その子の元へ行き、「おきてー!!」とポンポンして起こしてくれます😊とても可愛らしい光景です♡

名前を呼ばれると、「ハイ!!」と手を挙げ、立派にお返事が出来ます!お返事ができると人形や先生とのハイタッチを喜びます♪初めの頃は恥ずかしがっていたお友達も、元気にお返事してくれるようになり、嬉しいです♡小さいお友達は誰の名前を呼んでも元気にお返事しています(笑)



プールあそび はじまりました!!

6月13日(火)に1日延期して、プール開きが行われました。可愛らしい水着に着替え、プールあそびを楽しんでいます!水を怖がるお友達もいるかな~と思っていましたが、みんな大興奮です♪豪快に水をバシャバシャと叩いたり、シャワーの水も「もっとかけて!!」という表情です。今年の夏も沢山プールで遊んで、すっきり過ごしていきたいです☺



おねがい

・プールが始まったので、シャツやパンツ水着、プールバック等、すべての物に大きくはっきりと名前を記入して下さい。
 ・プールに入った日には、一人ひとりの名前の書いてあるマグネットがついた、ボードがお部屋の前の窓際に掛けてあります。毎日確認して、プール道具の持ち帰りをして下さい。ようよろしくお願ひします。

